

Entregan apoyos por frío en el norte

Escrito por Comunicado

Martes 15 de Enero de 2013 22:24

NOGALES, Son., 15 de Enero de 2013.- Un avance del 75% al día de hoy registra la entrega de apoyos a adultos mayores en los municipios declarados en emergencia por las condiciones climáticas, señaló Luis Alberto Plascencia Osuna, Secretario de Desarrollo Social.

El funcionario señaló que desde el día de ayer se inició con la entrega domiciliaria de tarjetas precargadas con el recurso económico y hoy empezó en los municipios en los que el beneficio se adjudica en vales.

De los tres mil 710 apoyos contemplados, explicó Plascencia Osuna, se han realizado ya dos mil 780 visitas domiciliarias.

“Son adultos mayores de los municipios de Nogales, Agua Prieta, Santa Cruz, Bacerac, Nácori Chico, Bavispe y Huachineras a los que les dimos prioridad por la situación del clima extremo que estamos padeciendo.

“Como lo habíamos comentado, ellos recibirán su apoyo directamente en su domicilio por lo que no habrá necesidad de que se expongan a las bajas temperaturas”, explicó Plascencia Osuna.

En total, los recursos que se entregarán son de un millón 855 mil pesos que pueden utilizarse para comprar lo que los adultos mayores más necesiten, incluyendo el gas en algunas gaseras autorizadas.

Inicialmente la entrega de CreSer con Adulto Mayor iniciaría en el sur del estado por concentrarse ahí la mayor parte de la población en vulnerabilidad, pero dadas las condiciones climatológicas se optó por entregar primero a los municipios afectados, algunos de los cuales serían entregados hasta la segunda ronda.

Plascencia Osuna adelantó que la entrega en los demás municipios se iniciará una vez cubiertos los municipios declarados en emergencia.